
Sigonce ... Inaugurations et aménagements extérieurs. 
 
Inauguration officielle de la bibliothèque.  
Samedi 28 octobre 2023.  
   

 
L'ancien bar tabac qui s'appelait à l'époque "Café de France" est devenu aujourd'hui 
« Bibliothèque ».  
22/05/2023. 
 
 

 
 

Le Maire de Sigonce, 
le Conseil Municipal 

Seraient honorés de votre présence à 
l'inauguration de la bibliothèque et des 
aménagements aux abords de la salle 

« Barlière du Lauzon » 
SAMEDI 28 OCTOBRE 2023 à 18h00 
À l'issue, le verre de l'amitié sera servi 

sur animation musicale. 
 

*** 
L'association d'animation villageoise 
« Les Gaillardons » proposera des 

grillades autour d'une buvette. 
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Le Maire de Sigonce et le Conseil Municipal 
vous convient à l’inauguration de la bibliothèque et 

des aménagements aux abords de 
la salle « Barlière du Lauzon » 

 
 

SAMEDI 28 OCTOBRE 2023 à 18h00 
À l’issue, le verre de l’amitié sera servi sur animation 

musicale. 
 

*** 
L'association d’animation villageoise 

« Les Gaillardons » proposera des grillades autour 
d’une buvette. 

 

 
...///... 
 
La bibliothèque.  
 
Ce samedi 28 octobre 2023 à 18h00, suite à l'invitation de M. Christian Chiapella maire et des 
conseillers municipaux, de nombreuses personnes se sont retrouvées à la nouvelle bibliothèque qui 
a été inaugurée officiellement. Elles l'ont visitée et ont apprécié la présentation, le nombre et le 
choix plus que varié de livres mis à la disposition de tous. 
 

   
Quelques photographies de l'ensemble, avant l'ouverture.  
Les étagères sont bien remplies. 
Le choix est là pour aiguiser le goût à la lecture.  
 
Un nouveau rayonnage a été mis en place récemment et garni à bon escient par les 2 principales 
responsables :  
mesdames Claudie Giai-Checa et Éva Bonnet.  
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Monsieur le maire Christian Chiapella accueille, sur le seuil de la bibliothèque, les nombreux 
visiteurs.  
 

 
Ceux-ci attendant leur tour pour la visite. 
 

 
À l'intérieur, il s'entretient avec le maire de Fontienne et le maire de Niozelles à côté de lui.  
 
Après la visite de la bibliothèque toutes ces nombreuses personnes se sont rendues à "La salle 
Barlière du Lauzon" où M. Christian Chiapella maire prononcera son discours.  
 
...///...  
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Aménagements aux abords de la salle « Barlière du Lauzon ».  
Samedi 28 octobre 2023.  
 

   
La salle et son environnement. 
28/09/2019. 
 
 
 
 
 
 

 
Une partie de pétanque ... invitation faite aux Boulistes Sigonçois. 
 
  
 
...///... 
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Discours prononcé par Monsieur le maire.  
 

   
Pendant le discours de M. Christian Chiapella maire. 
Derrière : à gauche Éric Marcello 1er adjoint, Françoise Deville conseillère municipale, à droite 
Sylviane Ruggiero 2ème adjointe, Françoise Dorléans conseillère municipale, derrière plus ou moins 
visibles : Jean Ferrer, Joseline Belzunce, Jacques Feraud, Marc Bottero, Sylvie Depaoli, Beatrice 
Jollivet, tous conseillers municipaux.  
  

 
Sous un autre angle de prise de vue.  
À gauche Françoise Deville, derrière Joseline Belzunce, derrière encore Marc Bottero, tout de suite 
après en allant vers la droite Jacques Feraud et tout à droite Françoise Dorleans tous conseillers 
municipaux et derrière le maire Sylvianne Ruggiero 2ème adjointe.  
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Au centre : Guy Jauffret maire de Fontienne, à sa 
gauche Maryse Blanc maire d'Ongles, et Jean Pierre 
George adjoint au maire de Forcalquier, et à droite 
Christophe Lopez maire de Niozelles. 
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Lecture du discours.  
 
Madame et Messieurs les maires : 
Maryse Blanc d’Ongles, 
Guy Jauffret de Fontienne, 
Christophe Lopez de Niozelles, 
Jean-Pierre George, adjoint au maire de Forcalquier. 
 
Mesdames et Messieurs les élus, 
Monsieur Jérôme Ogereau des Bâtiments de France, 
Mesdames et Messieurs les représentants des Associations, 
Mesdames et Messieurs, 
Sigonçoises et Sigonçois,  
 
Chers Ami(e)s, … 
 
Nous sommes réunis aujourd’hui pour inaugurer notre bibliothèque et les aménagements autour 
de « La salle Barlière du Lauzon ».  
 
• Je vais commencer par la bibliothèque.  
 
Elle se trouvait auparavant à l’école et nous avions des problèmes d’accessibilité. 
Avec le conseil municipal nous avons réfléchi à l’endroit où nous pourrions la déplacer. 
Aussi dès que la salle du café Audibert s’est libérée, cela fut une évidence. 
 
L’emplacement s’y prête bien, nous sommes en plein cœur du village et surtout l’endroit est 
accessible à tous. 
 
La bibliothèque fonctionne en réseau avec la Communauté de communes. C’est pour cela que nous 
avons travaillé pour l’aménagement avec la directrice de la médiathèque, Sabrina Darchis, et avec 
tous les bénévoles de notre bibliothèque. 
 
Aujourd’hui la fréquentation a augmenté. 
Des soirées lectures vont être organisées. 
 
L’association DésirDeLire propose des journées d’animation. 
Et nous avons plus de bénévoles, ce qui permet une amplitude plus importante. 
Et maintenant je vais vous parler un petit peu argent. 
 
Pour l’aménagement intérieur, la Communauté de communes, avec le budget alloué à la 
médiathèque, a acheté du mobilier pour 3 000 euros. 
La commune de Sigonce a investi environ 4 000 euros pour l’aménagement intérieur. 
Les aménagements extérieurs, c’est à dire la façade et l’enseigne, ont coûté 14 200 euros et nous 
avons été subventionnés par la Région Sud à 50%. 
Nous avons changé les menuiseries pour un montant de 8 000 euros qui ont été financées par le 
Fond de concours de la Communauté de communes à 50% également. 
 
Je remercie la Région Sud et la Communauté de communes pour ces financements. 
Je souhaiterais remercier les entreprises pour leur travail : 
 
El Rambicure façade de Pierrevert, 
René Cucchietti ferronnerie de Valensole, 
Cassandre Loubry peintre en lettres de Valensole, 
La menuiserie Roland de Mane. 
 
Je remercie également les employés communaux Rolland et Mathieu. 
Merci aux bénévoles qui ont travaillé à l’aménagement : 
Jean-Yves Bonnet 
Thierry Martin 
Marc Bottero 
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Et aux bénévoles qui animent notre bibliothèque tout au long de l’année : 
Éva 
Claudie 
Aurore 
Chantal 
Denise 
Brigitte 
Évelyne  
 
Sans elles rien ne serait possible !  
 
Un grand merci.  
 
 
• Je vais maintenant vous parler des aménagements autour de  

« La salle Barlière du Lauzon ».  
 
Après la construction de la salle multi-activités Barlière du Lauzon qui a été inaugurée en 2019, il 
était indispensable de travailler sur l’aménagement des alentours de celle-ci.  
 
Nous voulions finaliser les abords les plus proches de la salle, nous les avons donc fait goudronner 
avec un enrobé. 
Nous avons ensuite aménagé le parking sur lequel nous avons choisi un goudronnage tri-couches 
pour le revêtement du sol et nous avons fait des plantations d’arbustes. 
Puis il a fallu faire construire un mur de soutènement afin de pouvoir créer un jeu de boules qui 
était attendu depuis longtemps. 
Sur le haut de la salle un endroit a été crée pour les plus petits, un espace fermé avec des jeux 
rien que pour eux. 
Une rampe d’accès pour personne à mobilité réduite a été aménagée pour se rendre au city stade. 
Nous avons fait planter des arbres, installer des poubelles à papier, des bancs, des tables-bancs et 
des fontaines. 
Pendant les travaux, la Communauté de communes a restauré le sol du city stade qui en avait bien 
besoin. 
 
Je souhaiterais remercier particulièrement Sylvie Depaoli qui a suivi les travaux et Jacques Feraud 
qui a travaillé sur les plantations, Christian Randon, responsable des services techniques de la 
Communauté de communes qui nous a aidé pour le dossier technique, notre employé communal 
Mathieu ainsi qu’Éric Battu notre secrétaire de mairie qui a travaillé sur le dossier. 
Ces travaux nous ont coûté 122 160 euros. 
 
Nous avons été subventionnés par l’État à hauteur de 30%, par la Région Sud à 30% et par le 
Fond de concours de la Communauté de communes à 20%. 
Je souhaiterais remercier l’État, la Région Sud et la Communauté de communes. 
Je voudrais insister sur le fait que si l’État, la Région Sud, la Communauté de communes et le 
Département ne nous subventionnaient pas, aucun projet ne pourrait être réalisé dans aucune de 
nos communes. 
 
Je remercie les entreprises : 
Eurovia Paca 
Monsieur José Aguillera 
eurl Palaj Genie Civil 
Monsieur Palaj Prela 
Monsieur Geoffrey Bardouin pépiniériste à la Brillanne 
Monsieur Philippe Barzic ferronnier à Sigonce. 
 
Cette inauguration me permet de remercier également toutes les associations et surtout tous les 
bénévoles qui oeuvrent en permanence afin d’animer notre village. 
 
Sans vous, Sigonce ne serait pas Sigonce !  
 
Un grand merci.  
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Pour information : 
 
En début d’année, nous allons lancer des travaux d’eau et d’assainissement dans le centre ancien 
et des travaux sur le pluvial à partir du city stade jusqu’au grand jardin. Ces travaux risquent de 
perturber notre quotidien. 
Nous avons été lauréat sur « Villages d’avenir ». 32 communes ont été retenues dans le 
département et 2 dans notre Communauté de communes, le village d’Ongles et le village de 
Sigonce. Cela signifie que l’état va mettre à disposition pour nos deux communes, un agent, 
pendant trois ans, qui travaillera sur nos dossiers et nos plans de financement. Cet agent, basé à 
la Communauté de communes, sera rémunéré par l’État à 70% et les 30% restant seront financés 
par la Communauté de communes.  
 
Le fait d’avoir été lauréat nous permettra d’avoir plus facilement des financements. 
Merci à tous de votre présence. 
 
Je vous invite à boire le verre de l’amitié et ensuite à continuer avec le comité des fêtes, sa 
présidente Angélique Chemin et son équipe nous ont prévu une belle fin de soirée.  
 

M. Christian Chiapella maire de Sigonce.  
 
 
…///… 
 
Cette belle journée ensoleillée nous a permis de nous rencontrer, voir, écouter et enfin de nous 
réunir autour de ce verre de l'amitié qui sera suivi d'une petite fête organisée par notre dynamique 
comité des fêtes « Les Gardaillons » montrant son dynamisme dans son organisation.  
 
Les grillades proposées par les Gaillardons ont eut beaucoup de succès et ont été très demandées. 
Romain Discazaux qui s'occupait de la cuisson n'a pas pu hélas satisfaire tout le monde car il 
venait de servir 80 personnes et la viande lui à quand même manqué. 
 
Dans la salle quelques groupes de danseurs se sont un peu défoulés les jambes grâce à la piste de 
bal occasionnelle et à l'orchestre Forcalquieren RAG' N' Swing.  
 

   
Style : Jazz Swing New Orléans Chansons Rétro Forcalquier.  
 
Ce fut un bel après-midi et une belle soirée « Bon enfant » grâce à la municipalité et aux 
Gaillardons qui se sont démenés pour qu'elle soit réussie.  
 
 
…///… 
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Quelques photos des aménagements extérieurs.  
 

  

 

 
Aire multi-activités et multi-sports qui a été repensée et refaite.  
Le terrain de boules vient d'être inauguré.  
Aire de jeu des enfants.  
 
   
 

 
Aire de loisirs, les tables et bancs ainsi que les arbres plantés pour ombrager les lieux.  
 
 
...///...  
 
 
 
 
 
 
 
Nous remercions toutes les personnes ayant permis l'écriture de cet article.  
 
Émile Portigliatti 
Sigonce ... Inaugurations et aménagements extérieurs. 
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